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Résumé :
 La fièvre aphteuse est une maladie due à un Aphthovirus, hautement contagieuse, qui affecte les grands animaux artiodactyles domestiques et sauvages. La fièvre aphteuse est une maladie à dissémination rapide, qui entraîne des répercussions économiques significatives à travers le monde, elle est caractérisée par une forte morbidité et une faible mortalité. L’objectif de ce travail est d’identifier le rôle de la faune sauvage dans la transmission de la FA, tout en essayant de connaitre le statut des animaux sauvage, réservoir ou faune sauvage. 



Abstract: 

Foot-and-mouth disease is a disease caused by an Aphthovirus, highly contagious, which affects large domestic and wild artiodactyls animals. Foot-and-mouth disease is a rapidly spreading disease and is responsible for much economic damages throughout the world, it is characterized by high morbidity and low mortality. The objective of this work is to identify the role of wildlife in the transmission of FMD, while trying to know the status of wild animals, reservoir or wildlife
